



## Bildungsministerium

### Kultusminister Stephan Dorgerloh gratuliert Ausbildungsstandort Krottorf zum 60-jährigen Bestehen

Kultusministerium - Pressemitteilung Nr.: 152/11

Kultusministerium -  
Pressemitteilung Nr.: 152/11

Magdeburg, den 26. September 2011

Kultusminister Stephan Dorgerloh  
gratuliert Ausbildungsstandort Krottorf zum 60-jährigen Bestehen

Der Aus- und Weiterbildungsstandort Krottorf (Landkreis Börde) kann auf ein 60-jähriges Bestehen zurückblicken. Seit 1951 werden dort junge Menschen verschiedenster Fachrichtungen auf ihr Berufsleben vorbereitet. Derzeit werden am Standort der E.ON Avacon AG 58 Elektroniker für Betriebstechnik und acht Bachelor of Engineering/Fachrichtung Energietechnik ausgebildet. Kultusminister Stephan Dorgerloh wird anlässlich des feierlichen Jubiläums am morgigen Dienstag Glückwünsche überbringen.

zFachkräftesicherung

ist auch eine duale Aufgabe von Schulen und Ausbildungsbetrieben, sagt Kultusminister Stephan Dorgerloh. Der Ausbildungsstandort Krottorf hat hier eine lange und erfolgreiche Tradition. Dazu gratuliere ich herzlich.

Die E.ON Avacon

AG ist Pate des Landesfinales von Jugend forscht, das seit einigen Jahren in Magdeburg stattfindet. Der Wettbewerb ermuntert Schülerinnen und Schüler, eigene Projekte zu entwickeln und umzusetzen und sich frühzeitig mit wissenschaftlichen Methoden vertraut zu machen, sagt Dorgerloh. Die in den vergangenen Jahren erbrachten Leistungen bei Jugend forscht zeigen, dass es in unserem Land viele aufgeweckte kluge Köpfe mit guten Ideen gibt.

Was:

60 Jahre Ausbildung am Standort Krottorf

Wann: Dienstag, 27. September, 13.45 Uhr

Wo:

Mühlenstraße  
75, Gröningen (Ortsteil Krottorf)

Im Jahr 2010

erreichten zwei Auszubildende der E.ON Avacon AG im Fachgebiet Arbeitswelt das Bundesfinale von Jugend forscht und erhielten einen Sonderpreis. Der Wettbewerb Jugend forscht wurde erstmals 1995 im Aus- und Fortbildungszentrum Krottorf durchgeführt, damals noch als einer von drei Regionalwettbewerben.

Waren es in den

fünfziger Jahren vor allen Dingen Lehrlinge, die im damaligen Elektrizitätswerk für den Energieversorgungsbetrieb ausgebildet worden sind, verließen später Betriebsmess-, Steuerungs- und Regelungstechniker (BMSR), Elektromechaniker und Elektromonteure den Aus- und Weiterbildungsstandort Krottorf mit dem nötigen Wissen für ihren Beruf.

Impressum:

Kultusministerium des Landes

Sachsen-Anhalt

Pressestelle

Turmschanzenstr. 32

39114 Magdeburg

Tel: (0391) 567-7777

Fax: (0391) 567-3775

Mail: [presse@mk.sachsen-anhalt.de](mailto:presse@mk.sachsen-anhalt.de)

Internet Kultusministerium: <https://www.mk.sachsen-anhalt.de>

Pressestelle Kultusministerium: [https://www.sachsen-anhalt.de/LPSA/index.php?id=presse\\_mk](https://www.sachsen-anhalt.de/LPSA/index.php?id=presse_mk)

Impressum: Ministerium für Bildung des Landes Sachsen-Anhalt  
Pressestelle  
Turmschanzenstr. 32  
39114 Magdeburg  
Tel: (0391) 567-7777  
mb-presse@sachsen-anhalt.de  
[www.mb.sachsen-anhalt.de](http://www.mb.sachsen-anhalt.de)